
【一般質問】　第271回平成30年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 主要道路、公園駐車場整備について
　① 市道西谷坂元線の今後の予定及び安全対策について
　② アクアスかさいの進入路及び駐車場の整備について
　③ 県道三木宍粟線芝自治区の通学路整備について
　④ 県道中寺北条線福居町危険箇所の道路拡幅について

２． 加西市消防団について
　① 消防団の礼式・操法大会を開催する場所の整備について
　② 消防団への補助、特に活動服への補助について
　③ 機動性・柔軟性を高める組織編成について
　④ 水利等について
　⑤ 要望を実現していくための方法について

３． 空き家バンク等について
　① 空き家バンク事業について
　② 北条旧市街地元気なまち再生事業について
　③ 移住定住の促進ついて

４． 福祉施策について
　① 聴覚障がい者等への対応について
　② 中学生へのピロリ菌検査の実施について

１． 地方創生推進交付金と空の駅について
　① 先駆タイプとはどのようなタイプか
　② 交付額は、市の負担は
　③ 今までの設計とは異なるのか
　④ 場所の変更はあるのか
　⑤ オープンまでのスケジュールは
⑥ 管理、運営は誰か
⑦ 地域活性化施設以外の使途は（防災公園）

２． 北条鉄道について
　① 運営状況は（営業収益、税金の繰入れ）
　② 交差施設整備について
　③ 取締役会での意見は
　④ 費用は、入札するのか
⑤ 費用対効果は
⑥ メンテナンスは

３． 防災について
　① 今年の防災訓練の予定は。
　② 消防団の処遇、入団のメリットについて
　③ 訓練場所の整備について

４． 犯罪被害者等支援条例について
　① 条例制定の予定はあるのか

質　問　者
（全10名）

質　問　内　容

4番
中右憲利

9番
黒田秀一
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【一般質問】　第271回平成30年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全10名）

質　問　内　容

１． 鶉野ミュージアム・道の駅構想について
　① 現在の進捗状況及び構想について
　② 地元・関連団体の意見がどの程度反映されているのか
　③ オープンまでのタイムスケジュールについて

２． 包括外部監査制度について
　① 監査委員の業務について
　② 導入した場合のメリット・デメリット
　③ 導入による交付税措置について
　④ 今後導入する可能性について

１． 加西市の人口について
　① ９月３日本会議での市長発言について
　② 外国人の増加について
　③ その要因について
　④ 住民感覚と今後の対応について

２． 加西病院の経営について
　① ３０年度の経営状況と経営改善の取り組みについて
　② 休床について
　③ 「地域多機能型病院」について
　④ 再編・ネットワーク化について
　⑤ 情報開示と報告、外部監査について

３． 公募型プロポーザルについて
　① 実施件数、内容、金額について
　② 入札ではなくプロポーザルとした理由について
　③ 統一したルール、ガイドライン等について
　④ １社のみの参加について

４． 戦争遺跡群の文化財価値について
　① 青野原俘虜収容所について
　② 鶉野飛行場について

５． 市道鶉野飛行場線・市道豊倉日吉線について
　① 用地買収について
　② 交差点改良について
　③ 工事について
　④ 道路設置と滑走路跡の利用について

7番
松尾幸宏

1番
深田真史
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【一般質問】　第271回平成30年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全10名）

質　問　内　容

１． 台風２０・２１号の対応について
　① 台風２０号２１号被害状況について
　② 避難準備情報発令伝達方法について
　③ 避難準備情報発令伝達の検証の実施について
　④ 避難所の開設関係について
　⑤ 避難所開設時の救援物資について
⑥ 福祉避難所の開設関係について

２． 加西市防災訓練の実施について
　① 昨年度までの防災訓練開催状況について
　② 本年度の防災訓練実施計画について
　③ 防災関係職員対象の訓練計画について

３． 消防団員の処遇改善について
　① 消防団員の安全装備品貸与について
　② 消防団員の災害、訓練出動手当の支給について
　③ 消防団員の確保及び組織強化について

１． 安全安心なまちづくりについて
　① 野焼きの現状と対策
　② 消防団からの要望
　③ 民間との災害協定
　④ 防犯対策と危機管理体制
　⑤ 県道市道の整備状況
⑥ 公共交通結節点の今後

２． 全国に誇れる「教育都市かさい」の実現ついて
　① 全国学力テストの結果
　② 働き方改革
　③ 保育士の処遇改善
　④ 教育長所信
　⑤ 保護者負担の軽減

３． 誰もが安心して暮らせる福祉施策について
　① 犯罪被害者・認知症者支援策
　② 耳マーク・ヘルプマークの普及促進施策

１． 安全・安心の町づくりについて
　① 豪雨対策の状況

①ため池の管理、②土砂災害の対応、③河川や排水路の整備・管理
② 防災マップの見直し
①降雨量の想定、②医療機関と避難場所、③地震防災マップ

③ 地区防災計画の現状
・自治会や企業の取組み状況

④ 災害ボランティアの育成・支援状況
①防災士の育成、②ボランティア支援

２． 教育問題について
　① ネット依存対策(ゲーム依存）

・状況の把握と対策
② 熱中症対策
①運動会、②冷房の活用、③登下校時

③ 重い通学荷物の対応
①教材での対応、②時間割の工夫

3番
原田久夫

2番
丸岡弘満

15番
土本昌幸

3 / 5



【一般質問】　第271回平成30年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全10名）

質　問　内　容

１． 加西市地域創生戦略の成果について
　① 基本目標１．安心して結婚・出産・子育て出来る環境は整備されつつあるか。
　② 基本目標２．若者や女性の要望にマッチした雇用の確保は実現しているか。
　③ 基本目標３．地域資源を活用した交流・滞在から定着の拡大は図られているか。
④
⑤ 基本目標５．災害に強く、健康で元気に暮らせる社会の構築がなされているか。
⑥ 基本目標６．歴史と文化にあふれる加西のブランドイメージは高まっているか。
⑦ 加西市地域創生戦略の達成率は、如何ほどと考えるか。

２． 加西市の教育について
　① 児童・生徒の学力を高める具体的な教育方法は。
　② 児童・生徒の体力と精神力を高める具体的な教育方法は。
　③ 児童・生徒が生きる力を育む具体的な教育方法は。
　④ 文豪ゲーテと楽聖べートーベンが散歩中に、偶然路上で皇帝ナポレオンと遭遇した

時の逸話については、どうお考えでしょうか。

３． 地域消防団への装備品無償貸与について
　① 消防自動車並びに動力ポンプ及び積載車の耐用年数は。
　② 消防自動車１台は、何戸を網羅するのか。
　③ 可搬式動力ポンプ１台は、何戸を網羅するのか。
　④ 加東市は、消防自動車並びに動力ポンプ及び積載車等を無償貸与していると聞く

が、詳しい情報が知りたい。
　⑤ 団員の制服が、最新のものはオレンジ色で不燃素材と聞くが、加東市はこれについ

ても無償貸与しているのか。
⑥ 北条地区一極集中の傾向があり、戸数も大幅に増えている中、消防装備等の充実再
編計画を早急に策定する必要があるのではないか。

⑦ 同じ北播磨消防組合に加入している市町の間で、装備品を無償貸与している市とそ
うでない市町があるのはおかしい。
有事の際に、同じ働きをする装備品の確保と補償が最低限必要であると考えるが、
如何か。

⑧ 加西市地域消防団への装備品無償貸与は可能であるか。

１． 高齢者への生活支援について
　① 介護保険制度と生活支援サービスについて
　② 高齢者の交通手段確保について

２． 国民健康保険税の引き下げについて
　① 基金の活用について
　② 市独自の減免制度の維持充実について
　③ 幼児、児童等への均等割の軽減について

３． 道路整備について
　① 維持管理、新設の基準
　② 市内県道整備と県の社会基盤整備プログラム
　③ 播磨中央自転車道の現状

４． 教育課題について
　① 宇仁幼児園の存続について
　② 平和教育について

基本目標４．社会や産業の変革に対応した活力ある住みやすいまちは創れているか。

8番
植田通孝

10番
井上芳弘
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【一般質問】　第271回平成30年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全10名）

質　問　内　容

１． 児童、生徒の安全について
　① 夏季の普通教室で何度になれば、エアコン使用できるのか
　② 普通教室以外の特別教室等での対応について
　③ 夏季休業中の学校プール開放の中止について
　④ 夏季休業中に運動会の練習、市小学校体育大会の練習について

２． 学校給食について
　① 新南部給食センターの建設の予定について
　② 南部給食センター、単独学校給食調理室は古くなっているが、大丈夫なのか
　③ 給食費の徴収について

13番
織部　徹
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